



三沢小学校で文部科学省調査官による講演

三沢小学校は、文部科学省から「特別の教科 道徳」の研究協力校の指定を受けました。教員の資質向上を図るため、文部科学省教育課程課教科調査官 浅見哲也氏による講演が行われました。



つつじ祭り開催

5月5日(土・祝)に金沢の菖神社でつつじ祭りが開催されました。汗ばむような強い日差しでしたが、多くの来場者が集まり、人形浄瑠璃の上演や餅つき大会などが盛大に行われました。



熱いシーズンが開幕!

5月13日(日)スポーツ公園野球場で、第53回社会人野球リーグ戦大会の開幕式が行われ、石木戸町長から選手に激励の言葉が送られました。

選手一人ひとりがチームの優勝を目指して熱い試合を繰り広げます。



楽しくウォーキング教室で健康づくり

「楽しくウォーキング教室」が始まりました! 健康のために、町内を1時間、自分のペースでウォーキングしています。

※「楽しくウォーキング教室」では、参加者を随時、募集しています。参加希望のかたは、教育委員会 社会教育担当へ ☎62-4563



みんなで食べるとおいしいね!

国神小学校・皆野高校交流遠足

4月20日(金)に国神小学校の1・2年生が皆野高校の生徒と合同遠足に行きました。目的地のみ～な子ども公園でお兄さん、お姉さんと楽しく遊んだ後、青空のもといっしょにお弁当を食べました。



体力向上塾実施

5月12日(土)に皆野小学校で小学生を対象とした体力向上塾が行われました。ボール投げと反復横跳びのコツをスポーツ推進委員とソフトボール連盟のかたに教えていただきました。学校の新体力テストで良い結果が出るといいですね。